

西部支所GOOD NEWS！！ 令和4年度 NO.30

日頃から大変お世話になっております。西部支所都立学校のGOOD NEWSをお届けします。
「地域連携に関すること」「観点別評価等新カリに関すること」についての事例もお待ちしています。

都立田無特別支援学校

NEWS 59 図書館がリニューアルオープンしました (特別支援教育に関すること)

令和4年9月8日(木)、本校図書館が、読書を楽しむための快適な空間と厳選した図書を揃えてリニューアルオープンしました。

本校は、読書環境を継続的に整備し、生徒の読書活動・言語活動を充実させる取組を評価していただき、4月23日に「文部科学大臣賞」を受賞しました。

(本校の取組事例が文部科学省「子ども読書情報館」

<https://www.kodomodokusyo.go.jp/jirei/index.html>で紹介されています。)

今年度は、「魅力ある図書館づくり」に向けて、児童文学評論家の赤木かん子氏を外部専門員として招聘し、御指導・御助言をいただきながら、取り組んできました。

リニューアルオープンに向けて、生徒たちは、作業学習の授業の中で、清掃班が、棚、壁、窓及びカーテ



オープニングセレモニー

ンレールの清掃を行い、事務補助班は、ブックカバーかけ、分類シール貼り、図書登録及び除籍の入力作業を行い、準備してきました。

オープニングセレモニーの直後には、生徒が図書館に向けて駆け出す姿がとても印象的でした。オープンから一か月が経った現在も、昼休みの図書館は賑わいを見せています。本校にお越しの際には、ぜひ図書館にお立ち寄りください。



新しくなった図書館